



DECLARATION COMMUNE FCPE/FSU

LORS DU CDEN DU 26 NOVEMBRE 2015

Monsieur le préfet,

La FCPE et la FSU du Rhône réaffirment leur soutien au collectif *Jamais sans toit* qui cherche des solutions pérennes ou transitoires de logement pour des familles dont les enfants sont scolarisés dans des écoles du Rhône.

Le Plan Froid ne permet pas en effet d'offrir un logement à toutes les familles qui en auraient besoin et des dizaines d'entre elles se retrouvent ainsi dans une très grande précarité.

Nous ne pouvons nous résigner à voir des enfants de maternelle et d'élémentaire dormir dans des parcs ou des voitures. Les occupations d'école se sont multipliées l'an dernier dans l'agglomération lyonnaise et reprennent malheureusement en ce mois de novembre. Ces occupations posent certes des problèmes, notamment dans le cadre du plan Vigipirate mais est-ce normal de condamner moralement des personnes qui se refusent à l'indifférence devant la détresse et le dénuement de certaines familles ?

Des parents d'élèves, des enseignants, de simples témoins s'émeuvent de voir notamment des enfants dans des situations indécentes. Les écoles par commodité et de manière symbolique deviennent des refuges.

Dans le contexte politique qui est le nôtre actuellement, de telles actions solidaires doivent être saluées par les pouvoirs publics. Nous vous demandons, monsieur le préfet, de régler au plus vite ces situations tragiques.

De la même manière, nous vous demandons de libérer du centre de rétention Cynthia, Pathy et Marc scolarisés il y a peu encore respectivement au lycée Flesselles, au lycée des Canuts et au lycée Branly. Ces adolescents isolés n'ont rien à faire dans un centre de rétention et encore moins dans une prison comme cela fut le cas dernièrement.